

LOCAL | Medio Ambiente

Priego se suma a los actos conmemorativos del Día Mundial del Medio Ambiente

El Consistorio y ACCA llevarán a cabo una campaña de concienciación para fomentar prácticas comerciales más sostenibles y responsables.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 4 de junio de 2024 - 12:39



Bajo el lema “Comprar sin plástico”, el Consistorio prieguense llevará a cabo junto a la Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA), una campaña con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, efeméride que se celebra el 5 de junio.

Como así indicaba en rueda de prensa la concejal de Medio Ambiente, María Jesús Camacho, el objetivo de esta iniciativa dirigida al consumidor final, es concienciar de la importancia que tienen los plásticos en el medio ambiente.

Según Camacho, la campaña fomentará prácticas comerciales más sostenibles y responsables, para que con ello, el ciudadano tenga menos dependencia del uso de los plásticos, lo que a su vez redundará en el comercio local al ser un elemento diferenciador.

La edil señalaba que otro de los objetivos de la campaña es hacer llegar a los comercios la idea de que el consumidor cada vez es más consciente del impacto medioambiental que están teniendo los plásticos, incentivando de esta manera a los comercios para que vayan adaptando prácticas comerciales más sostenibles y reduciendo el uso de los plásticos.

En cuanto a la actividad, la gerente de ACCA, Isabel María Navas, indicaba que se instalará una mesa en la plaza de la Constitución, en la que todo el ciudadano que venga con una bolsa de plástico se le cambiará por una bolsa reutilizable.

Igualmente, todo los asociados exhibirán en sus escaparates los carteles diseñados para la ocasión con la intención, según indicaba Navas, “incluir la importancia de usar cada vez menos plástico”.

Destacar por último que la actividad se desarrollará el miércoles 5 de junio, de 10 a 13 horas.